

Pressemitteilungen

Ein „Walk of Friends“ am Köln Bonn Airport

04.11.2023

Ein Zeichen der Verbundenheit: Am Köln Bonn Airport ist am heutigen Samstag eine Kampagne der Stadt Köln, des Vereins CologneAlliance und des Flughafens gestartet worden, um die Partnerstädte Kölns in der Öffentlichkeit noch sichtbarer und bekannter zu machen. Für die Aktion sind Banner mit Schriftzügen der einzelnen Partnerstädte gestaltet worden. Über einen QR-Code gelangen Interessierte zu weiterführenden Informationen zu den Städten auf der Internetseite von CologneAlliance.

Die Banner sind ab jetzt im Verbindungsgang zwischen den beiden Terminals des Flughafens zu sehen. Symbolisch eröffnet wurde der sogenannte „Walk of Friends“ im Rahmen eines kleinen Festakts von Kölns Oberbürgermeisterin Henriette Reker, Prof. Dr. Ludger Giesberts, Vorsitzender der CologneAlliance, und Thilo Schmid, Vorsitzender der Geschäftsführung der Flughafen Köln Bonn GmbH.

„Der Flughafen ist ein Tor zur Welt und ein Ort, an dem jeden Tag Menschen unterschiedlicher Herkunft zusammenfinden – und somit ein sehr geeigneter Platz für die Kampagne“, sagt Flughafenchef Thilo Schmid. „Verbindungen und Partnerschaften sind auch für unseren Airport zentrale Elemente. Wir freuen uns, dass wir den ‚Walk of Friends‘ bei uns umsetzen konnten“.

Oberbürgermeisterin Henriette Reker sagt: „Wir wollen angesichts einer zunehmend unübersichtlichen Welt mit der Kampagne ‚Walk of Friends‘ für den Weg der Freundschaft werben. Wir wollen zeigen, dass wir auf Kooperation statt Konfrontation setzen.“

„Städtepartnerschaften sind in diesen Zeiten wichtiger denn je!“, ergänzt Prof. Dr. Ludger Giesberts von CologneAlliance, der Dachorganisation der Kölner Partnerschaftsvereine. „Der ‚Walk of Friends‘ soll Brücken bauen – von Köln zu unseren Freundinnen und Freunden in allen Partnerstädten.“

Der „Walk of Friends“ ist frei zugänglich. Der Gang, in dem die gestalteten Banner zu sehen sind, verbindet die beiden Terminals auf der Abflugebene. Hier befinden sich beispielsweise die Check-In-Schalter und die zentrale Sicherheitskontrolle. Wer also im Terminal 2 eincheckt und danach zur Sicherheitskontrolle geht, läuft am „Walk of Friends“ entlang.

Die Banner zeigen folgende Partnerstädte Kölns: Barcelona, Bethlehem, Cluj-Napoca, Corinto/El Realejo, Cork, Esch-sur-Alzette, Indianapolis, Istanbul, Kattowitz, Kyoto, Lille, Liverpool, Lüttich, Peking, Rio de Janeiro, Rotterdam, Tel Aviv-Jaffa, Thessaloniki, Tunis, Turin, Turku.



Walk of Friends

Eröffneten den "Walk of Friends" (v.l.n.r.): Thilo Schmid, Vorsitzender der Geschäftsführung der Flughafen Köln Bonn GmbH, Kölns Oberbürgermeisterin Henriette Reker und Prof. Dr. Ludger Giesberts, Vorsitzender ...

Monika Bongartz
Niehler Str. 246
50733 Köln

0221 6366344
0170 8662241
mbongartz@netcologne.de

www.koeln-istanbul.de
www.colognealliance.org
<https://www.instagram.com/accounts/login/>
Instagram-Adresse: staedtepartner_koeln_istanbul